



**こんとあき**  
林明子／作

おばあちゃんがあきのために作ってくれたぬいぐるみのこん。この腕がほころび、おばあちゃんに直してもらうために、2人は列車で旅に出かけます。読み終わる頃には安心感と幸せを感じられるほっとする絵本です。



**わくせいキャベジ動物図鑑**  
ツペラ ツペラ／作

地球から831光年離れた銀河の片隅に発見された新たな惑星「キャベジ」。なんとそこには、野菜と果物が組み合わさった不思議な動物たちがたくさん住んでいた。大人も子どもも楽しめる、奇妙な生き物図鑑です。



**カッチョマンがやってきた**  
ミニ・グレイ／作

男の子のクリスマスに届いたのはおたすけヒーロー「カッチョマン」。いつも誰かがピンチで大忙しなカッチョマン。おばあちゃんの家で待っていた新たな試練とは…。

● 今月のオススメ  
**本**  
を紹介します。

## Books



中央公民館2階の図書室からオススメの本をご紹介します。

問 中央公民館図書室 (Tel 565-2434 内線 2121)

町民文芸

### かわまた短歌会

様ざまに衣装をこらす盆踊り

止む気配なく雨降り続く

大雨や旱魃地震と災害が

地球安全地帯はいづこか

酔い止めの薬を飲めば夢の中

ふわりふわりと宇宙漂よう

女神川の川巾いっぱい羽広げ

青鷺飛び立つふわりと宙に

手術終えて戻りし視力に病廊の



Police

川俣分庁舎だより

## 平成29年 全国地域安全運動

～みんなでつくろう安心の街～

平成29年10月11日㈬から10月20日㈮まで

この運動は、防犯協会をはじめとする関係機関・団体と警察が連携して地域安全活動を強化し、その浸透と定着を図ることにより、安全で安心して暮らせる地域社会の実現を目指すものです。



★福島警察署川俣分庁舎 Tel 024-566-3121 ★

マーセル先生の

Waku Waku

**DIARY**



Vol.3

日本、そして川俣町に来てから、たくさんのお祭りやお祝いがあることに気づきました。

実際にその中のいくつかに参加することができました。川俣では、川俣夏祭り「からりこフェスタ」に参加しました。当日は土砂降りの雨でしたが、会場は活気にあふれていて、みなさんが祭りを盛り上げようとする姿や浴衣や甚平といった伝統的な服装をして参加する姿を見る事ができたので、とてもいい経験になりました。

また、そのとき初めて川俣シャモを食べましたが、おいしかったです！ また、山木屋太鼓という有名な太鼓グループの演奏も聞けました。今まで、太鼓の演奏を聞いたことがなかったので、感動しました。イギリスでは、このようなイベントがなく、すばらしい文化の違いだと思います。

他にも、仙台の七夕祭りへ行きました。自



方が予想していた規模よりも大きく、街のいたるところで音楽や飾りやパレードがあって、イギリスにないすばらしいものを目にすることができました。

また、福島市ではいくつか花火大会があって、実際に川辺で開かれた花火大会へ行きました。これらのお祭りで共通して好きなものが、出店です。たくさんの種類とおいしいものが食べられます！

日本にだんだんと慣れ始めたところで、最近習字に挑戦してみました。講習を受けましたが、姿勢と筆の持ち方が想像したよりも大変でした。今は全くうまくないですが、将来うまくなれるようになりたいです。

先日、福島市でオリエンテーションがあり、福島県の内堀雅雄知事と会って話す事ができました。知事からは福島が震災を乗り越え、前に進んでいるという話を聞きました。僕は彼がなぜ有名で、どのように福島の復興に取り組んだのか知る事ができました。

ぜひ機会があれば、僕も復興に携わる様々なボランティアに参加してみたいと思いました。

# Smile ☺ of This Month



さとうみと  
**佐藤美仁ちゃん**（羽田・3か月）

3か月になり、最近は、あやすと声を出しておしゃべりしたり、よく笑ってくれたりして、その笑顔に家族みんなとても癒されています。大好きなお姉ちゃんとずっと仲良しでいてね。これから、寝返りやハイハイ、つまり立ちも楽しみだけど、ゆっくりゆっくり成長していくください。…ママより♥



うじいえ  
**氏家いのりちゃん**（鶴沢・3歳）

体を動かすことや、歌うことが大好きなおしゃべり娘ちゃん。6月に妹が産まれお姉ちゃんになったね。少し前までわがままで甘えん坊だったのに、今ではすっかり優しい妹想いな姉に変身！姉妹でニコニコお話している姿が微笑ましいです。これからも我が家家のムードメーカーとして、たくさんの笑い声を聞かせてね！…ママより♥

## 川高 NEWS

ふるさとで  
夢をもって  
川高ライフ

川俣高校のわだいを定期的に掲載します！

## たくさんの人と出会える場所で 積極的に地域活動

川俣高校の学校家庭クラブとJRC同好会は、老人ホームの夏祭りなどのイベント手伝いをはじめ、地域の人と関わり、地域に貢献できるボランティア活動を行っています。見かけた際には、ぜひ声をかけてみてくださいね！



▲今年は、川俣ホームや総合南東北福祉センターなどで活動をしました。



学校家庭クラブ会長 国井麗奈さん（写真左）

JRC同好会 佐藤百花さん（写真右）

たくさんの人とふれあうことが好きでこのクラブに入りました。3年間、継続してボランティア活動を行ってきました。これからも、この活動を通して、たくさんの地域の方と出会っていきたいです。

以前から介護福祉士という夢があり、この活動を始めました。ボランティア活動を通して、人を笑顔にする喜びを感じ、さらに介護の仕事に就きたいという気持ちが高まりました。